

Mal anders**3
Coiffeuse im Café****Mittendrin****5-6
Trauma besiegen****Gesellschaft****9
Fundbüro für
Immaterielles**

In diesem Lager geht die Post ab!



Live-Auftritte, rockige Klänge, Lagerleben, Abenteuer – alive-teens findet seit 20 Jahren Anklang.

Dass die Teens begeistert sind, bezweifelt wohl niemand! Sobald sie zu singen beginnen, wird die Freude sichtbar und hörbar. Das kommt nicht von ungefähr: Die Organisatoren und Gründer von alive-teens sind Vollblutmusiker mit eigener Bühnenerfahrung und sie verstehen es, die Jugendlichen mitzureissen. alive-teens – das ist eine aufgeweckte Schar von rund fünfzig Jugendlichen im Alter zwischen 12 und 17 Jahren mit einem etwa fünfzehnköpfigen Team. Jeweils im Sommer treffen sie sich zum zweiwöchigen Lager. In der ersten Hälfte studieren sie ein Konzertrepertoire ein, welches sie in der zweiten Woche in sechs Schweizer Städten präsentieren.

Lager gehören zum breiten Angebot der Heilsarmee weltweit. In der Schweiz gibt es Ferienangebote für Alleinerziehende, für Familien, Senioren, Jugendliche und Menschen mit Behinderung. Die Teilnehmenden können gemeinsam wandern, singen, basteln, Neues erlernen. Bloss sinnvolle Freizeitbeschäftigung? – „Nein, die Lager bieten viel mehr“, so Markus Frei. „Bei Jugendlichen geht es auch um Präventionsarbeit, bei Erwachsenen um Integration, um den Kampf gegen die Einsamkeit. Und in all dem kann man Gemeinschaft erleben und Gott auf frischer Tat ertappen.“ Mehr dazu auf Seite 10.

Das Lager alive-teens der Heilsarmee bietet mehr als sinnvolle Freizeitbeschäftigung.

Lager gehören zum breiten Angebot der Heilsarmee. Es geht dabei neben Freizeitbeschäftigung auch um Präventionsarbeit, um Integration, Gemeinschaft und das Erleben von Gott.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

24.5.2017